

Bonjour à tous et bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUpTrend..

com. En pré-commercialisation ce matin, les choses sont.

assez calme, les contrats à terme sur indices boursiers sont stables..

Un peu plus d'activité dans le secteur des matières premières..

Le pétrole brut s'échange à la hausse, tandis que.

l'or est en baisse de 15 \$ supplémentaires en pré-commercialisation lundi matin..

Or, comme prévu, le mois de septembre s'est avéré être un mois en baisse..

Faisons un rapide examen..

Les iShares du TSX 60 ont clôturé en baisse de seulement 3,23 %..

Mais le TSX n'a pas bougé cette année..

En fait, depuis le début de l'année, la hausse est d'un peu moins de 1 %..

Ainsi, les iShares du TSX 60 ont clôturé juste en dessous de la ligne du canal inférieur..

Mais encore une fois, nous avons fait du surplace en 2023..

Maintenant, le Dow Jones était en baisse de 3,7 %, le S&P 500 était en baisse de 5,08 %, le Nasdaq 100 était en baisse.

5,22%. Nous avons maintenant constaté un repli de la plupart des actions technologiques à grande capitalisation que nous suivons et.

Apple, le plus gros, a baissé de près de 9 % sur le mois..

Tesla a plutôt bien résisté, en baisse de 3,05 %,.

tandis que Shopify était en baisse de plus de 17 % pour le mois..

Maintenant, il est difficile de remarquer un changement aussi important sur ce graphique étant donné que.

Shopify a été très volatile au cours des deux dernières années..

Maintenant, quelques actions à surveiller en octobre, Meta a connu un mois intérieur et.

en fait, il a clôturé en légère hausse sur le mois..

En revanche, nous avons vu NVIDIA, qui.

a également eu un mois intérieur, était en baisse de près de 12 %..

Encore une fois, j'ai toujours des problèmes au niveau de 500 \$.

niveau qui continue d'agir comme une résistance..

Le sommet du mois était de 498 \$..

Pour le deuxième mois consécutif, nous n'avons pas réussi à dépasser les 500 \$..

Ce fut un mois assez volatile..

C'était un mois intérieur..

Dans les deux cas, les deux actions ont connu des mois ou des mois d'indécision..

Ça va être très important en octobre.

pour voir dans quelle direction ces actions particulières se décomposent soit à la hausse.

ou si octobre s'avère être un mauvais mois, ils vont chuter..

Maintenant, qu'est-ce qui n'a pas fonctionné en septembre ?

Eh bien, le prix de l'or a eu du mal.

et était en baisse de plus de 5 %, en baisse de près de 100 \$ pour le mois..

Le prix de l'argent est tombé à 2,36 \$ pour le mois, en baisse de près de 10 %..

Donc ces deux produits exercent une pression.

sur les actions liées aux matières premières et aux sociétés minières d'argent ont été les grands perdants en baisse de près de 10.

% pour le mois, alors que les actions aurifères au TSX étaient en baisse.

7,69 %, et les stocks d'or à New York étaient en baisse de 8,03 %..

C'est là que nous avons constaté beaucoup de faiblesse au mois de septembre..

Avec ce qui se passe en pré-commercialisation ce matin, cela ne semble pas aller.

à changer le premier jour de bourse du mois d'octobre..

Passons maintenant des graphiques mensuels aux graphiques quotidiens. Jetons un coup d'œil aux.

opportunités qui se présentent à nous lundi..

Toujours short sur les iShares pour le TSX60, cela changerait lundi avec une clôture.

au-dessus de 30,31 \$, sans m'attendre à ce que cela se produise..

Bien sûr, si cela n'arrive pas,.

la ligne du canal supérieur va continuer à descendre quotidiennement..

Si nous supprimons le plus bas de la semaine dernière, alors 28,91.

et 28,52 sont les prochains objectifs à la baisse..

En regardant le SPY, à la recherche d'une clôture lundi ci-dessus.

435,91 \$. Si nous supprimons le plus bas de la semaine dernière, alors 414,06 et 406,25 entrent en jeu..

Ensuite, en regardant le Nasdaq 100, nous étions.

capable de remonter dans le canal vendredi, mais pas de fermer le canal..

Nous espérons une clôture lundi au-dessus de 364,06 \$ pour nous donner un signal d'achat..

La résistance potentielle de la zone se situe au sommet de l'écart ouvert à 364,46, ce qui pourrait.

agir comme un aimant de prix et un niveau de résistance..

Maintenant, si nous supprimons le plus bas de la semaine dernière, alors.

Je descends à 343,75 et 335,94 entrent en jeu..

En regardant le TSX, le plus actif, en commençant par Baytex, a atteint un nouveau sommet vendredi..

Une clôture en dessous de 5,62 \$ lundi nous donnerait un signal de vente..

Notre prochain objectif de cours est de 6,25. Tc Energy, il ne se passe rien là-bas, coincé.

à 46.88. Si nous commençons à continuer à baisser cette semaine, alors 43,75 serait notre.

prochain objectif, qui serait le plus bas de juillet..

Ensuite, en regardant la banque TD, qui reste la banque la plus solide du groupe, à la recherche d'un.

clôture lundi au-dessus de 82,77. Cela semble plutôt optimiste..

En août, nous avons atteint un sommet..

En septembre, nous avons atteint un sommet plus élevé..

En août, nous avons atteint un plus bas, puis une série de plus bas plus élevés..

Cela semble donc plutôt optimiste pour la Banque TD..

Ensuite, en regardant les ressources naturelles canadiennes..

Comme je l'ai mentionné la semaine dernière, nous sommes ici au sommet des zones de panique..

Ces transactions de continuation sont très risquées et vous ne voulez pas vous lancer dans.

ces niveaux si vous n'y étiez pas depuis le début ici..

Maintenant lundi pour Canadian Natural.

Ressources, nous recherchons une clôture en dessous de 85,63 pour nous donner un nouveau signal de vente..

Notre prochain objectif, si nous supprimons le plus haut de la semaine dernière, est 93,75. Alors.

en regardant les Sables bitumineux d'Athabasca, un nouveau sommet pour cette décision..

Notre prochain objectif à la hausse est de 4,69 \$. Regard sur les plus actifs de vendredi.

action commerciale à New York, nous commençons avec Tesla, à la recherche d'une clôture.

Lundi au-dessus de 257,17 \$. Nous nous retrouvons dans une impasse ici..

Le marché va regarder pour voir.

si nous sortons ou sortons de ce joli triangle qui se forme..

Vous pouvez voir que nous sommes au milieu.

exactement au milieu de la fourchette de négociation dans laquelle nous nous trouvons le mois dernier..

Nous avons clôturé à 250,22 \$, donc pas un gros.

biais à la hausse, 0,22 \$ sur 2,50 \$, ce n'est pas grave..

Puis en regardant le Carnaval, journée folle du vendredi, les échanges s'échangent à travers le haut.

ligne de canal avant de clôturer à la baisse dans la journée..

Nous attendons une clôture au-dessus de 14,75 \$ lundi pour nous donner un signal d'achat..

Sinon, 12,50 est notre prochain objectif à la baisse, suivi de 10,94..

Ensuite, en regardant Palantir, Wild Day a atteint un nouveau sommet vendredi pour ce mouvement et.

puis s'est inversé et a en fait clôturé en hausse de seulement 23 cents..

Nous essayons d'arriver à 17h19, c'est notre prochain objectif mathématique pour Palantir, et.

puis 18h75. En regardant Ford, Ford est toujours sur un signal de vente ici..

C'est faire du surplace..

Une clôture au-dessus de 12,61 nous donnerait un achat.

signal lundi, et notre prochain objectif de prix est de 13,28 \$, sinon nous aurions.

cherchera à nouveau un support en baisse au niveau de 11,72 \$..

Ensuite, la dernière étape ce matin est Amazon..

Amazon a négocié en hausse vendredi, à la recherche d'un.

clôture lundi au-dessus de 133,24 \$. Encore une fois, si cela ne se produit pas, cette partie supérieure.

la ligne de canal va continuer à baisser quotidiennement..

Si nous supprimons le plus bas de la semaine dernière, alors.

118,75 serait notre prochain objectif à la baisse pour Amazon..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Je cherche toujours un endroit calme ouvert le lundi matin..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..